
 

Mündliche Anfrage 

 

 

 

des Abg. HR Prof. Dr. Schöchl an Landeshauptmann- Stv. Dr. Schellhorn betreffend die 

Kulturgüterdatenbank 
 

Die Museen und Archive haben eine große Verantwortung in der Erhaltung und im Umgang 

mit unseren Kulturgütern. Das Land Salzburg hat in den 1970er Jahren gemeinsam mit den 

Regionalmuseen begonnen das materielle Kulturerbe mit einheitlichen Karteikarten zu 

inventarisieren. Seit den 1980er Jahren wurde auf eine computerunterstützte Erfassung 

umgestellt. Ziel ist die flächendeckende Dokumentation der regionalen 

Sammlungsbestände und die Erstellung eines digitalen Inventars. Als Weiterentwicklung 

wird seit einigen Jahren eine Kulturgüterdatenbank aufgebaut. 

 

 

Ich stelle deshalb an Sie gemäß § 78 a GO-LT folgende 
 

mündliche Anfrage: 

 

1. Wie weit ist die Umsetzung der Kulturgüterdatenbank fortgeschritten? 

 

       Unterfragen ergeben sich aus der Beantwortung der Hauptfrage 

 

 

 

Salzburg, am 04. März 2020 


